



DÍAS DE DEFINICIÓN

- 1 • Vigilan el proceso 350 representantes de las corcholatas.
- 2 • El equipo de Marcelo Ebrard acusó falta de boletas y urnas.
- 3 • El próximo miércoles se dará a conocer al ganador de la contienda.

#CORCHOLATASDEMORENA

# ARRANCA ENCUESTA ENTRE POLEMICA

EQUIPO DE EBRARD  
ACUSÓ 'GRAN DESORDEN'.  
APLICACIÓN SE AMPLÍA  
AL 4 DE SEPTIEMBRE

ELIA CASTILLO Y NOEMÍ GUTIÉRREZ

250

URNAS, PARA EL LEVANTAMIENTO DE SONDEOS.

En medio de señalamientos y acusaciones entre *corcholatas*, inició formalmente el levantamiento de las encuestas para definir al coordinador nacional de defensa de la transformación, que se perfila como el candidato presidencial de Morena para 2024. El equipo de Marcelo Ebrard anunció que se amplía un día, al 4 de septiembre, la aplicación de los sondeos. Con la salida de 60 equipos de encuestadores, incluidos los

representantes de los aspirantes que vigilan el proceso, arrancó el levantamiento de las 12 mil 500 encuestas de Morena y las de las cuatro empresas que se encargarán de los sondeos espejo. Ebrard se dijo preocupado por el "gran desorden" al inicio del levantamiento. Pese a estar en periodo de veda, publicó un mensaje en su cuenta de X para informar que su equipo está tratando de resolver "los severos problemas que han ocurrido". En tanto, Malú Micher y Martha Delgado, del equipo de Ebrard, anunciaron que consiguieron ampliar un día más el periodo para el levantamiento de la encuesta. Gerardo Fernández Noroña, respondió a la publicación del excanciller y cuestionó por qué Ebrard y Adán Augusto López Hernández, tienen dos representantes acreditados en el proceso y no uno, como el resto de las *corcholatas*.

SEGURO

• Mario Delgado afirmó que el proceso está blindado.



FOTO: ANTONONAVA